

Le mot du maire

Avec la nouvelle année 2015, voici le nouveau site internet de la commune de Mouthe, plus moderne et plus agréable, aussi bien dans son aspect que dans la facilité de son utilisation..

Vous y trouverez naturellement une présentation du village, de son histoire et de ses particularités.

Mais le site internet est aussi un outil pratique où l'on peut obtenir la plupart des renseignements sur les démarches administratives et effectuer certaines d'entre elles directement en ligne.

Il permet aussi de s'informer sur la vie du village, l'activité des associations qui font la richesse du tissu social de la commune ainsi que sur le travail de l'équipe municipale qui a l'ambition de faire de Mouthe le pôle économique, social, culturel et sportif incontesté des Hauts du Doubs.

Je formule des vœux pour que cet outil de travail reçoive de nombreuses visites et rende ainsi les services attendus tant par la population du village que par la clientèle touristique que nous souhaitons de plus en plus nombreuse à fréquenter le village.

Daniel PERRIN